

## **Primeras imágenes de la princesa Leonor a bordo del buque escuela español**

Se conocieron las primeras imágenes de la princesa Leonor a bordo del buque escuela Juan Sebastián de Elcano, tras zarpar el pasado 23 de enero desde la Base Naval de Las Palmas de Gran Canaria con destino a Brasil. La embarcación avanza por el Atlántico en una travesía de tres semanas que servirá como formación para los 76 guardiamarinas que participan en ella, entre los cuales se encuentra la heredera al trono. Desde su incorporación, la princesa ha asumido su papel como una más dentro de la tripulación, que era precisamente el propósito tanto de la Casa Real como de la Armada Española. Sin embargo, su desempeño ha destacado entre sus compañeros, y según fuentes consultadas, su rendimiento está "por encima de los estándares" establecidos, sorprendiendo incluso a quienes no la conocían previamente, informa "El Mundo". En las imágenes se la ve haciendo labores de preparación de la embarcación aferrada a velas y a palos del barco.



EFE